

Con remezón directivo, Cenit de Ecopetrol se prepara para reactivar gasoducto con Venezuela

Alexánder Cadena llegó a la Presidencia elegido por la Junta, presidida por Ricardo Roa, pero falta mucho camino y el resultado electoral puede cambiar

Por: Las Dos Orillas | julio 07, 2024



WhatsApp Facebook X LinkedIn Compártelo

Cenit posee más del 80% de las redes de ductos por donde se mueven los crudos y refinados a lo largo del país, y pasa por un remezón en sus cargos directivos, empezando por reciente nombramiento de Alexánder Cadena Montezuma en la Presidencia, quien reemplaza a Héctor Manosalva (quien llevaba cinco años al frente de la empresa filial de Ecopetrol).

Cadena es ingeniero químico de la Universidad Industrial de Santander, magíster en Administración de Empresas de la Universidad Externado de Colombia y lleva treinta años en el sector de hidrocarburos; ya formaba parte del grupo Ecopetrol, presidente de Ocesa, el oleoducto más grande del país que conecta los campos de más de 835 kilómetros de Cusiana en Casanare con el Puerto de Coveñas en Sucre.

Cenit se creó en 2012 y está compuesta por una red de 2.969 kilómetros en oleoductos que transportan solo petróleo crudo y otra de 3.710 kilómetros poliductos que transporta gran variedad de combustibles procesados en las refinerías como kerosene, naftas, gas oil, etc. a lo largo del país.

El cambio no se dio solo en la presidencia de la compañía, salieron también el presidente de abastecimiento y el gerente de regulación y gas. En julio llegaron los reemplazos a cuatro nuevas vicepresidencias, la de Oleoductos, la de HSE y Sostenibilidad, la Digital, la Legal y la Secretaría General, y se está a la espera del reemplazo de la Vicepresidencia Comercial.

Todos cambios son indicados desde Ecopetrol, una empresa en la que el presidente tiene incidencia directa a través de quien fuera el gerente de su campaña: Ricardo Roa. La llegada de Roa a manejar la empresa más grande de Colombia fue señalada por Petro y ahora ambos están frente a una posible violación de topes en la financiación de la campaña presidencial. **Por ello unificaron sus defensas en cabeza de un solo abogado: Héctor Carvajal.**

La reactivación del oleoducto es una iniciativa de los dos presidentes Nicolás Maduro y el presidente Gustavo Petro, **ad portas de una elección en la que la realidad política venezolana puede cambiar.**

La reactivación del oleoducto es una iniciativa de los dos presidentes Nicolás Maduro y el presidente Gustavo Petro, **ad portas de una elección en la que la realidad política venezolana puede cambiar.**

WhatsApp Facebook X LinkedIn Compártelo

SÍGUENOS EN Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO



Etiquetas: Cenit, Ecopetrol, gasoducto, Venezuela

Lo más leído

Esto cuesta degustar las millojas más ricas de la sabana de Bogotá ¿le compiten a las de Villa de Leyva?

Ella es la novia de Jacques Toukmanian de MasterChef; es 15 años menor y una artista

Paulo Londra era de los más escuchados del mundo, pero el productor de Karol G destruyó su carrera

Con una camioneta de 20 mil pesos aterrizó Toyota en Colombia hace 65 años

Este es el exclusivo outlet de Adidas de la Selección Colombia para comprar camisetas desde \$100 mil

La presión de los camioneros logró que la nueva Mintransporte llegara a Nariño para escucharlos

Esta es la historia de las gafas Ray-Ban, un lujo que pusieron de moda los pilotos gringos

El Lago Calima, un embalse que terminó rodeado de las casas de recreo más apetecidas del Valle

Ariana no logró estar entre las 100 mejores aerolíneas del mundo y está quedada en Suramérica

Challenger, la marca colombiana que lleva más de medio siglo llenando los hogares de electrodomésticos

Notas recomendadas

En qué se diferencian los diálogos con las Farc y las disidencias de Márquez y Mordisco

Cuando Maturana, el técnico que nos dio la Copa América, fue elegido para armar la Constitución del 91

Cómo llegó a Colombia Ambarcar, la empresa que más trae carros chinos

El ídolo de Santa Fe que colgó los guayos para prender la parrilla con un exitoso restaurante

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Nuevo libro desafía las verdades en un mundo de fic...

Por: Nazareth Manilla

Nace una alternativa política digital

Por: Germán Calderón España

La OIT y la representación de los trabajadores del país

Por: Jorge Buitrago Puentes

11 maravillas que no puedes perderte en Chichén Itzá

Por: David Sánchez

Ambulante: transformando la sociedad a través del c...

Por: David Sánchez

+ Notas Ciudadanas



Movistar dobló la apuesta de ETB y abrió un espacio para



Bancolombia puso a los otros bancos a correr y bajar las tasas para vivienda

Su decisión de bajar las tasas de interés hasta dejarlas en un 10% fue replicada por otra gran entidad financiera como Davivienda del Grupo Bolívar



gamers de 1.000 metros cuadrados en Bogotá

El inaugurado hace dos meses por iniciativa del alcalde Galán abrió el camino para los gamers en la capital y otra empresa de telecomunicaciones le siguió los pasos



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--